
2022年1月6日

高松四十七年会　2021年度　第11回理事会

出席者 石淵 河西 藤本(頼） 芝原 安西 田中 安田

村上 高尾

場所 各自宅（リモート）

議題

①議長　議事録作成人　署名人の指名

②前回議事録の承認

③今後の活動について

④各事業進捗報告

⑤新年会について

⑥コミュニティ活動について

⑦サークルスクウエア移行の進捗確認

⑧次年度の以降準備について

⑨その他

⑩次回理事会

①議事録作成人　署名人の指名

石淵会長より　議事録作成　高尾　　署名人　藤本専務　を指名。

②前回議事録の承認

修正点の指摘に対して、高尾が修正対応する。

③今後の活動について

コロナ感染者が全国で1万人を超え、香川でも2桁の感染者が出ている状況。

会の活動に起因した感染を発生させない方向性を維持した活動を考えていく。

④各事業進捗報告

新年会 Web開催も検討したが、今回は中止とする。

47連（河西連長） 1月7日に副連長と今後の対応について打合せを行う予定。

高松まつりが開催されるかどうかは、現時点では未決定。

BIBLE2（田中班長） 新年会での発表予定であったが、中止となった為、夜樂での発表に変更。

候補日は2月16日。

コロナの感染状況次第の為、発表は年度をまたいでの対応も視野にいれる。

⑤新年会について

Web開催も検討したが、今回は中止とする。

⑥コミュニティ活動について

昼食定例会日について コロナの感染状況を考慮も中止とする。

夜樂について 候補を2月6日とするが、コロナの感染状況を考慮する。

餅つき報告 12月26日（日）午前中　栗林コミュニティセンターで開催。

13名の会員参加。間島君の家族も参加して頂き、久しぶりの活動を実施。

ゴルフ部活動 47コンペを3月6日（日）開催で準備を行う。



場所決定後、早急に案内を行う。

コロナの感染状況によっては、中止を想定されるが準備は進めていく。

⑦サークルスクウェア移行の進捗確認

村上君作成のマニュアルを、移行理由を添えて、藤本専務より周知し、移行作業を進めて行く。

⑧次年度の以降準備について

次年度への引継ぎに関して、２~3月は合同で理事会を実施を行う。

⑧その他

新組織への移行について

会長選出、理事選出後、水面下で検討を進め、実際の活動は4月承認後となっている。

芝原前会長時に定款を改定したが、改定前と実質変わらないのでは無いか？

休会者の復帰時の会費の徴収について

休会者が復帰する際、復帰時期によって会費の徴収をどうするのか規定がない。

検討し、定款を修正すべきではないか？

※定款の修正、改定が必要な項目が無いか再度検討、変更時は纏めて実施を検討。

⑨次回理事会

２月3日　20時~　各自リモートで開催。



新年会での発表予定であったが、中止となった為、夜樂での発表に変更。

コロナの感染状況次第の為、発表は年度をまたいでの対応も視野にいれる。

13名の会員参加。間島君の家族も参加して頂き、久しぶりの活動を実施。


